

SORTIE | Les élèves de grande section ont appris les rudiments du travail de vigneron

L'apprentissage de la vigne à l'école Notre-Dame

Ce mardi, les élèves de grande section de l'école Notre-Dame ont découvert les joies des vendanges et surtout du travail accompli.

C'est au domaine La Destinée au Grès que la quarantaine d'enfants a appris les rudiments du travail de la vigne. Bénéficiant d'une météo clémente et encadrés par leurs instituteurs Patrice Aguilera et Marion Leydier, ils ont écouté avec attention les conseils de Hervé Chicheportiche sur le maniement des ciseaux (en lieu et place des sécateurs réservés aux adultes) et sur la fabrication du vin.

Après avoir récolté le raisin, ils ont, à l'aide d'un vieux pressoir, fabriqué

leur propre jus de raisin et ont pu, à l'issue de la journée, déguster le fruit de leur travail.

Cela fait plus de dix ans que le domaine reçoit une classe de Notre-Dame. Le propriétaire des lieux, Pierre Folliet, se félicite de transmettre sa passion à ces jeunes : « J'ai commencé à organiser ces visites en tant qu'ancien parent d'élèves de l'école et c'est toujours un plaisir de recevoir des enfants et de leur enseigner les bases de notre métier, surtout dans notre région où la culture du vin est prédominante. »

Les enfants attentifs avant de débiter les vendanges.

